

Daniel Noboa prête serment en tant que nouveau président de l'Équateur



La Havane, 24 novembre, (RHC)- Daniel Noboa, un jeune homme d'affaires, a été investi jeudi à la présidence de l'Équateur.

Au cours d'une cérémonie au siège de l'Assemblée Nationale, Daniel Noboa a reçu l'écharpe présidentielle des mains du président du Parlement, Henry Kronfle.

Dans son premier discours à la nation, qui a duré moins de 10 minutes, le flamboyant président a insisté sur le fait qu'en tant que jeune homme, il donnera une vision renouvelée à son administration, qui sera composée d'un cabinet diversifié.

"Nous n'avons jamais eu autant de femmes et de jeunes, et c'est de ce mélange dont le pays a besoin pour se développer", a-t-il déclaré.

"Nous ne pouvons pas continuer à répéter les stratégies du passé en espérant un résultat différent, c'est pourquoi les citoyens ont voté pour un nouvel Équateur", a-t-il signalé dans son discours, et il a estimé que ceux qui considèrent la politique comme une affaire d'extrêmes et de vengeance n'ont aucune chance.

En ce qui concerne l'avenir immédiat, il a déclaré qu'il travaillerait contre l'insécurité et, selon son approche, l'augmentation de l'emploi est cruciale dans cette bataille, c'est pourquoi il enverra des réformes urgentes à l'Assemblée, "en pensant au pays".

Il a également indiqué qu'il avait demandé à ses ministres un plan d'action avec des objectifs clairs et mesurables.

Il a remercié les nations amies présentes d'avoir accompagné l'Équateur dans ce moment particulier de l'histoire et il a annoncé qu'il leur demanderait leur soutien.

"La tâche est dure et difficile, les jours sont comptés, attelons-nous à la tâche et travaillons, a conclu Daniel Noboa.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340316-daniel-noboa-prete-serment-en-tant-que-nouveau-president-de-lequateur>



Radio Habana Cuba